



No más generaciones de nuestra juventud, aquí o a través del mundo, cuyas vidas se acaban, cuyo futuro ya está sellado, que han sido condenados a una muerte temprana o a una vida de miseria y brutalidad, que el sistema ha destinado a opresión y al olvido incluso antes de que nazcan. Yo digo no más de eso.

Bob Avakian,
Presidente del Partido
Comunista Revolucionario,
Estados Unidos,
Lo BAsico 1:13

Una joven encima de un montón de basura da de comer a su hermano mientras sus padres pepeñan en Islamabad. De los 2.2 miles de millones de niños el mundo, mil millón viven en la pobreza y 22 mil mueren a diario por la pobreza. Fuente: *Global Issues*, El Informe sobre Desarrollo Humano, 23/07/2012